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回　覧

令和4年度篠原区第 6回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和4年度9月役員会議事録】

2022年9月14日（水）19:00~21:00（篠原分館）
出席者
細入区長、篠副区長（会計）、1組奥田（自主防災）、
2組矢吹（育成）、3組渡辺（体育）、4組阿南（分館主事）、
5組川杉（文化）、小川眞澄（環境）、小川尚（福祉）、鈴木（広報）

議事

1.　区長
　　区内の市道の「止まれ」の標識と停止線及び道路側面の　
　白線の必要な箇所について市へ要望書を提出予定。
　　ゲートボール場にある遊具は危険なため、解体し、新たに　
　安全な遊具を設置することを検討している。２組の浅川氏と　
　育成部長が意識調査のアンケートを作成し、これを回覧で　
　回す予定である。
　　１組にある枯れ木を伐採するため、その箇所の道路を一時
　通行止めにするとの知らせがあった。作業日時は未定。
　　交通安全協会の協力金を支払った。その返礼として、ハン
　カチ状のもの（台布巾？）をもらう。
　　10月1日時点での自治会加入戸数を市に報告する必要が
　あるので、各組の加入戸数を区長に知らせて欲しい。

2.　防災
　　消火器の廃棄と新規購入の手続きが終了した。詰め替え　
　の実施は該当者なし。

3.　育成
　　9月27日に第２回役員会があり、出席する予定。議題には　
　「こども110番の家」の調査などがあるもよう。

4.　３組・体育
　　9月から３組に１区民が加入された。
　　通常10月に行われる体育祭の連絡が市から届いていな　
　　い。

5.　分館主事
　　公民館の換気扇を交換した。
　　近いうちに灯油を発注する予定。
　　区民有志が障子を張り替える作業をしてくださるとのこと　

　で、お願いした。
　　役員から網戸とブラインドも新しいものにして欲しいとの要　
　望があった。

6.　文化
　　コロナウィルス感染拡大の恐れがあるためと、県から感染拡
　大防止への協力要請が出ていることにより、区の文化祭を中　
　止とする。
　　展示予定作品に関しては、昨年同様、区のホームページに　
　載せることを検討する。

７.　福祉
　　敬老会の記念品を各組福祉員が対象者へ近日中に配達す
　る予定。
　　「はつらつシルバーのつどい」を11月19日と12月10日に開　
　催する予定。11月19日に関しては、9月に回覧で知らせて、参　
　加者を募る。

8.　環境
　　環境部会で美化活動（草刈り、側溝掃除）で各組の作業量
　に差があることが分かった。ゲートボール場の草刈りや４組の
　側溝掃除を分担できないか検討している。
　　５組の砂利支給は終了した。２組、３組の砂利支給は業者　
　の都合で延期となった。
　　要望があった新規１基の防犯灯の設置と、２基の機器交換
　が終了した。新規は東京電力へ登録手続き中。
　　ゴミ問題について、環境部会で話し合い、支所への要望案　
　が出された。
　　①新住民に対して、ゴミ排出の案内を徹底する。
　　②区に加入していない住民が小淵沢支所へゴミ捨てできる
　　　体制を拡充する。(例:大泉支所)
　　③デマンドバスの停留所に小型のゴミステーションを設置　
　　する。
　これらについて、役員会でも検討を要する。

　　また、資源ゴミ庫等の中に分別ゴミごとに立て札やコンテナ
　を配置し、整理して排出してもらうという案がある。これについて
　は役員会でも実施する結論に至った。

次回役員会は10月12日(水)19時より
議事録　福祉　小川　

日頃から区民皆様には地域活動にご協力していただき、誠にありが
とうございます。
コロナ禍からの出口が見えないですが、区の運営に役員一同協力
し、また区民皆様のご理解・ご協力を得て頑張っていきたいと思い
ます。
今後とも宜しくお願い致します。　区長　細入　勇


